

● CALIENTAN ELECCIONES



Tegucigalpa. (EFE) - Los ocho candidatos a la Presidencia de Honduras reforzaron sus campañas de cara a las elecciones del 24 de noviembre, para las que el oficialista Juan Orlando Hernández y la izquierdista Xiomara Castro aparecen técnicamente empatados en las encuestas de intención de voto, destacaron los observadores. Los aspirantes a la máxima silla política deben convencer a los 5,3 millones de hondureños que podrán ejercer el sufragio, según el padrón oficial del Tribunal Supremo Electoral. Las principales problemáticas son la pobreza y la inseguridad.